

Zweiundzwanzigster Sonntag.

Bersprochenermaßen komme ich auf den Donnerstag zurück; es war ein merkwürdig lustiger Tag. Papa hatte die Zusage ertheilt, daß er als Gast in der Restauration erscheinen wolle; der Inspector ist leider verreist, aber statt seiner erschienen Herr Roth und Herr Flohr.

Um neun Uhr waren die Pastors mit ihrem Korbe da; natürlich viel zu früh, aber das schadete nicht. Tante, die das Regiment führte, brachte uns um zehn Uhr an Ort und Stelle in das Zauberschloß.

Zuerst wurden die Vorräthe gemustert und jedem zugetheilt, was er davon bedurfte. Die Pastorin hatte für Carl und Georg weiße Schürzen mitgegeben, und Tante